

Scole de Médecine et de Chirurgie de Montréal.

SESSION 1889-90.

— L'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal ouvrira sa 46ième session, mardi le 1^{er} octobre prochain, à 3 heures P.M., par un discours d'ouverture prononcé par le Dr L. D. Mignault.

Les cours réguliers commenceront le lendemain pour le continuer pendant six mois, sauf la vacance de Noël, du 24 décembre au 7 janvier.

Fondée en 1843 par MM. les Drs P. Munro, T. Arnoldi, F. Badgley, W. Sutherland et M. McNider, l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal donna ses premiers cours en 1843-44, et après s'être adjoints les Drs Bibaud et Nelson, elle obtint son acte d'incorporation en 1845, et continua ses cours avec les susdits Professeurs jusqu'en 1847.

A cette époque, les Drs Peltier, Boyer et Coderré furent ajoutés à son personnel, en remplacement des Drs McNider et Nelson. En 1849 les Drs T. Arnoldi, W. Sutherland et F. Badgley se retirèrent, et furent remplacés par les Drs Beaubien, Trudel et d'Orsonnens. C'est alors que l'École, qui avait eu une origine anglaise, passa aux médecins Canadiens Français, qui dès lors, sous la puissante protection de Sa Grandeur Mgr Bourget, alors Evêque de Montréal, l'attachèrent aux différents établissements religieux, tels que l'Hôtel-Dieu, la Maternité, la Providence, les Sœurs-Grises, et lui donnèrent un tel essort que l'on peut dire qu'elle a depuis formé une portion considérable des médecins de la Province de Québec.

Ainsi constituée, l'École de Médecine marcha toujours de progrès en progrès.

Mais la mort a jeté à plusieurs reprises depuis quelques années le deuil dans l'École. Ce fut d'abord le Dr H. Peltier qui succomba le 25 janvier 1878; puis le Dr P. Beaubien termina sa